

# *Hablando el mismo idioma*

## **Elogiar a los estudiantes**

Como maestra USAER el trabajo corresponsable no únicamente con alumnos, si no con educadoras, directivos, inclusive supervisión y también padres de familia.

Para mí es fundamental reconocer el logro de cada uno de ellos, reconocer que el camino no es fácil, pero los resultados lo valen.

Las acciones que se llevaron a cabo durante este ciclo escolar y con la intención de mejorarlas en el ciclo escolar 2024\_2025.

## *Con docentes, Contexto escolar.*

A ello/@s en el momento necesario se reconoce y elogia su trabajo, y esto se retoma en cada CTE, se reconoce sus logros, y a fin de ciclo escolar hago una dinámica en la cual reconozco su trabajo ya sea mediante una medalla, un diploma, etc., realizado especialmente para cada uno/a considerando sus gustos, sus intereses, etc., esto se realiza en la última junta de padres de familia donde se dan devolución de resultados de manera corresponsable, maestra titular\_ maestra USAER.

Se invita a participar a padres de familia agradecer a la maestra de su hijo por algo específico si así lo desean, no siempre es necesario solicitarles su participación, lo hacen por iniciativa propia, y eso es gratificante.

## *Con alumnos Contexto áulico.*

En las actividades participantes que se realizan dentro del aula regular de manera corresponsable con la maestra titular, siempre utilizó la siguiente frase tú puedes , tú quieres y yo creo en ti incluso ya ellos la dicen como algo habitual, además que se les reconoce el esfuerzo que realizan para llegar a sus metas, con diploma, medallas o algún detalle, de manera pública con la comunidad educativa, y no solo me refiero a niños con altas calificaciones, si no valorar el esfuerzo que cada niño hace, recordando que hay actualmente bastantes niños con alguna condición incluidos en escuelas públicas, los cuáles necesitan de un ajuste razonable para alcanzar metas y se requiere de la concientización, en los tres contextos.

## *Padres de familia Contexto familiar.*

Siempre que se amerita se les reconoce es esfuerzo que realizan, pero como actividad establecida, en la semana de fomento a la inclusión, se reconoce a padres de familia y alumnos que demuestran que existen muchas barreras, pero eso no los detiene, para lograr su objetivo, esto se hace en el clausura del evento, donde están presentes autoridades educativas, padres de familia, alumnos, además que se dan medallas y/o diplomas, al fin de ciclo escolar, en la última reunión de padres de familia en la devolución de resultados, se reconoce a los padres de familia de manera pública con los demás padres de familia y

además se trabaja mediante reflexiones y el logro del control de las emociones para invitarlos a seguirse esforzando.

## *Padres de familia y alumnos.*

Con la intención de mantenerlos motivados y además en agradecimiento por su esfuerzo y dedicación, durante el ciclo escolar se realizan gestiones por una servidora en distintas instituciones, para que acudan a distintos lugares sin costo alguno, buscando la manera de beneficiar a la mayor cantidad de alumnos y padres de familia, y no solo me refiero a los que están en estadística USAER, se consideran a todos, algunos acuden a un evento y otros a otro y así sucesivamente, por lo cual en este año escolar, logramos que acudieran a:

- ✿Recórcholis
- ✿Festival Internacional del Globo (FIG).
- ✿Feria de León
- ✿Metropolitano
- ✿Carrera inclúyeme contigo.
- ✿Partido de los bravos de León.
- ✿Cine
- ✿Teatro.

Aquí en la primera foto la supervisora de la zona a la que pertenece el preescolar en la inauguración de la semana de la inclusión, reconociéndole la gestión de los espacios para capacitaciones y orientaciones al colectivo docente del preescolar Niños Héroes.

En la foto de abajo, los diplomas que se les entregaron a las educadoras por su entrega y dedicación cada uno personalizado, de acuerdo con sus logros, a sus gustos, etc.

